

110 Jahre Turnier in Aachen - zum Greifen...

Geschrieben von: Niels Knippertz
Donnerstag, 27. Mai 2010 um 17:36

Aachen. CHIO-Geschichte zum Anfassen in der Soers...

Der „Aachen-Laurensberger Rennverein e.V.“ (ALRV), Organisator des alljährlichen Weltfests des Pferdesports, CHIO Aachen, kann auf eine lange und bewegte Geschichte zurückblicken, die mittlerweile mehr als 110 Jahre umfasst. Gegründet wurde er 1898, das erste Turnier in der Soers fand im Jahr 1924 statt. Danach folgte eine rasante Entwicklung, bei der im wahrsten Sinne des Wortes das eine oder andere Hindernis überwunden werden musste. Heute steht der ALRV nicht nur für internationalen Reitsport, sondern auch für eine lange Tradition.

Grund genug für ein besonderes Denkmal. Mit der „History Tour“ wird die Geschichte des ALRV wieder lebendig, das „Damals“ wieder eingefangen. ALRV-Präsident Klaus Pavel enthüllte daher am Donnerstag die erste von 12 Informationstafeln. Diese Tafeln, aufgestellt an markanten Stellen des Geländes, stellen Daten und Fakten zu den einzelnen Stadien, Plätzen und der Infrastruktur auf dem CHIO-Gelände dar. „Wir wollen vor allem in der turnierfreien Zeit unseren Besuchern mehr Service bieten“, so Pavel.

